



IBS ACADEMIA LOOKATMEPRO

www.ibs-futureducation.com



@Academia Lookatmepro à São Tomé, crée le Département d'Études Supérieures **IBS - International Business School**, pour dispenser des **cours européens de Bachelor, Master, MBA, DBA, Foundation Degree et Cours technico-professionnels de niveau secondaire**. L'éducation doit changer et s'adapter aux temps et aux marchés nouveaux.

Notre Mission est de fournir aux étudiants, aux entrepreneurs et aux personnes en général, des contenus actuels et des activités de formation d'excellence, pour améliorer la qualité de vie des personnes et des entreprises.

IBS-futureducation vise à être une référence panafricaine en matière d'excellence en éducation présentiel et numérique pour la génération 4.0.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Management
- Marketing
- Digital
- Finance
- Luxe
- Bien-être
- Logistique
- Droit
- Tourisme
- Environnement
- Nature
- Urbanisme
- Energie et Télécommunications
- RH
- Sport
- Santé

Formation Professionnel Secondaire

- Formation Continue et de spécialisation, notamment Formation des Formateurs et professeurs et autres par demande, formation dans des entreprises, si besoin

Secondaire / professionnels : (en cours...)

- Réceptionniste d'hôtel
- Technicien de service aux tables et au bar
- Technicien de production tourisme
- Technicien en ressources humaines
- technicien comptable



LANGUES D'ENSEIGNEMENT Français / Anglais / portugais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Echanges
- Coopération pédagogique
- Séjours linguistiques (si possible)
- ERASMUS +



PROGRAMME DE RECHERCHE

- Non – laboratoire R&D Prévue pour 2025
- UNI THINK TANK AFRICA – Mai 2024 : <https://www.ibs-futureducation.com/virtualunithinktankafrika>



VIE ASSOCIATIVE

- Alumnis, BDE, Sport, Culture, Solidarité, Photographie...
- Organisation de séjours d'études ou de loisirs à l'étranger
- Association Junior Entreprise
- Engagement dans le développement durable
- Sensibilisation pour l'égalité de genre, l'éducation routière et la préservation de l'environnement



CHIFFRES CLÉS

35 étudiants - 22 enseignants

4 partenariats (un en Suisse)

Date de création : 2022

Bâtiment de 100 m2 (Rua de Angola 1 er étage, ST)

2 journées d'études ou plus

1 à 2 évènements par an

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **Accréditation de l'USTP pour la Formation Continue en protocole (Formation de formateurs)**



INFOS PRATIQUES

Bairro Quinta de Santo António
Água Grande São Tomé,
São Tomé e Príncipe

+41 78 401 93 95

info@lookatmepro.com

admin@lookatmeproead.com



INFOS RÉGION

Tourisme :

www.saotomeetprincipe.ch

Collectivité : www.sao-tome-principe.com/#~:text=Bienvenue%20%C3%A0%20toutes%20et%20%C3%A0,ce%20petit%20archipel%20

Patrimoines Remarquables :
whc.unesco.org/fr/etatsparties/st

Equipes de sport emblématiques :
La Sélection de Football de São Tomé et Príncipe

Sport dans la région : Football, Surf, Snorkling, Capoeira, Judo, et autres



FEDEration for European Education
FÉDération Européenne des Ecoles

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Cursus combiné entre théorique et pratique
- Immersion instantanée au sein du monde professionnel
- Un enseignement personnalisé en fonction des personnalités des étudiants : L'apprentissage par le plaisir
- Cursus en initiale et en Alternance, présentiel et en ligne (hybride)
- Activités libres des étudiants au sein de l'établissement
- Bon réseau de partenaires professionnelles
- Aide éventuelle et participation aux frais de scolarité des étudiants.
- Partenariats dans des pays africains, avec possibilité de croissance



ACADEMIA LOOKATMEPRO

www.ibs-futureeducation.com



@Academia Lookatmepro in São Tomé, creates the Department of Higher education **IBS – International Business School**, to provide **European Bachelor's, Master's, MBA, DBA, Foundation Degree and Technical-Professional courses at secondary level.**

Education must change and adapt to time and new markets. Our Mission is to provide students, entrepreneurs, and people in general with current content and training activities of excellence, to improve the quality of life of people and companies.

IBS-futureeducation aims to be a pan-African benchmark for excellence in face-to-face and digital education for generation 4.0.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- Management
- Marketing
- Digital
- Finance
- Luxury
- Well-being
- Logistics
- Law
- Tourism
- Environment
- Nature
- Urbanism
- Energy and Telecommunications
- HR
- Sports
- Health
- Secondary Vocational Training
- Continuing and specialization training, in particular Training of Trainers and Professors and others on request, training in companies, if necessary

Secondary/ professional: (in progress...)

- Hotel receptionist
- Table and bar service Technician
- Tourism Production Technician
- Human Resources Technician
- Accounting technician



TEACHING LANGUAGES
French / English / Portuguese



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Exchanges
- Educational Cooperation
- Language- study trips (if possible)
- ERASMUS +



RESEARCH PROGRAMME

- R&D Lab Starting in 2025
- UNI THINK TANK AFRICA – Mai 2024: www.ibs-futureeducation.com/virtualunithinktankafrika



CAMPUS LIFE

- Alumnis, BDE, Sport, Culture, Solidarity, Photography...
- Organisation of studies or leisure trips abroad
- Junior Business Association
- Commitment to sustainable development
- Raising awareness for gender equality, traffic education and environmental preservation



KEY FIGURES

35 students - 22 teachers
4 partnerships (one in Switzerland)
Date of creation: 2022
Building of 100 m2 (Rua de Angola 1st floor, ST)
2 conferences or more
1 or 2 events per year

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Accreditation of the USTP for Continuing Education in protocol (Training of trainers)**

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses given by qualified and professional
- Combined course between theory and practice
- Immediate immersion in the professional world
- Personalized teaching according to the personalities of the students: Learning through pleasure
- Curriculum in initial and work-study program, face-to-face & online
- Free student activities within the establishment
- Good network of professional partners
- Possible assistance and participation in student tuition
- Partnerships in African countries, with possibility of growing



PRACTICAL INFOS

Bairro Quinta de Santo António
 Água Grande São Tomé,
 São Tomé e Príncipe
+41 78 401 93 95

info@lookatmepro.com

admin@lookatmeproead.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism:
www.saotomeetprincipe.ch/?lang=de
Local Governments: www.sao-tome-principe.com/?l=en
Famous Heritage:
whc.unesco.org/en/statesparties/st
Iconic teams: The National Football Team of São Tomé and Príncipe
Sport in the region: Football, Surf, Snorkeling, Capoeira, Judo and others

